

平成30年度 第1回嘉麻市保健計画推進委員会会議録

1. 審議会等の名称：平成30年度 第1回嘉麻市保健計画推進委員会
2. 開催日時：平成30年6月26日（火） 13：30～
3. 開催場所：山田庁舎 1階 会議室
4. 公開または非公開：公開
5. 非公開の理由（会議室を非公開とした場合のみ）
6. 出席者
 - (1) 委員
後藤委員、福澤委員、藤田委員、小屋野委員、和田委員、溝口委員、秋吉委員
藤木委員
 - (2) 執行委員
健康課長以下職員4名
7. 傍聴人数（会議を公開とした場合のみ）：無し

<議事録>

[事務局からの報告]

例規の総合的な見直しに伴い、嘉麻市健康づくり推進協議会の一部改正が行われ、協議会の中で設置していました「嘉麻市保健計画推進委員会」を条例の中から一旦除き、新たに「嘉麻市保健計画推進員規程」を制定し、その活動としての「嘉麻市保健計画推進員連絡会要綱」を制定しました。活動内容は今までと変更はありませんが、新たに各団体に推薦依頼をするとともに、任期を平成32年3月31日までとします。

(議題1) 平成30年度活動計画について

[事務局説明] 今年度の目標

- ①かまししちゃん 健康ポイント事業の普及啓発
- ②歯の健康（1日3回の歯磨き、定期的な歯石除去等の普及
- ③健（検）診の普及啓発・受診率の向上

[質疑]

(委員) 健康ポイント事業は、健康寿命の延伸を目的に実施されるのか？

(事務局) 市民が主体的に健康づくりに取り組んでいくことを目標に、無関心層への働きかけとして実施します。国保の努力支援制度の財源の中に含まれる事業です。

(委員) この健康ポイント事業は、すごくいいことなのでぜひ普及啓発をしてほしい。

(事務局) 現在、いろんな人が集まることで、パンフレットを配布し説明を行っています。今後、何か集まる機会を予定されているところに関してはお声をかけていただきたい。

(委員) 保育園さんでは、事業のパンフレットを配布されているようですが、幼稚園ではないのですか？

(事務局) 保育園の代表の集まりがあったために、その場でご相談させていただいた際に、ご協力が得られたため、家庭への配布を依頼しました。

今後、幼稚園等にも相談に伺う予定です。

(議題2) 嘉麻ふれあいまつり「かま体操発表会」について

[事務局説明] 発表会の景品の予算が確保できなかったのですが、今までのタオルの残で今年度まで、開催することはできそうである。ただ、産業振興課に確認したところ、まだ、まつりの内容が決まっていなくて、保育園・幼稚園の演技も決定していないということでした。もし、発表会の時間が確保できるのであれば、今年度も実施をしますか？

[質疑]

(委員) 保育園・幼稚園の演技は確かにまだ、何も言ってきてはない。子供たちも、発表の機会をもらうことで、喜ぶと思う。自分のところは、幼稚園の演技がなくても、かま体操の発表の機会だけでも作ってあげたい。

(事務局) まつりの会議には、会長の方が参加されているので、かま体操の発表の時間を確保していただきたいといったお願いをします。9月には保育園・幼稚園に出演依頼をかけてかけて、10月の会議にて報告をします。

(議題3) その他

(委員) かま体操の普及啓発の委託料や、景品の予算が平成30年度削減されたということだが、今後かま体操の普及をどうするのか検討する時期ではないか？

よければ、委員さんの意見を伺いたいのですが？

(委員) 指導員に来ていただいて、その後施設でもやっていたんですが、難しかったといった印象がある。今後も普及を続けていくにはやはり予算の獲得は必要なのではないのでしょうか。

(委員) この体操を作った際に、委員として入っていたが、専門家に頼んで作り上げた体操だったと思う。できれば、今後も継続して普及をやっていた方がいいのではないのでしょうか。

(委員) 運動を普及する計画を実際にやっているが、スポーツ推進計画にのっとって活動しているため、実際のところかま体操を普及できていない。

(委員) 動作がややこしく、難しいため、誰でもできるように動きをゆっくりにしたり、覚えやすくするなど内容の検討が必要なのではないのでしょうか。

(委員) 発表会では、子どもたちなので、一番激しいジャンプを行っているため、他の人が見るとできない、難しいといった印象をうけているのでは。座ってできるホップなどを広めるとまた違った印象があるのでは。

上記のとおり相違ありません。

平成 30 年 月 日

嘉麻市保健計画推進委員会

副会長

印

委 員

印